

EL ATLANTICO

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO No. 159

TODA LA SEMANA EN UN DIA

Número 66

17 de Marzo de 1951

Año 2

Limón, Costa Rica

Vale 25 Cts.

LA PASION DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO

Profecía y Conspiración

Aconteció que cuando Jesús hubo terminado de decir todas estas palabras, dijo a sus discípulos: "Sabed que de aquí a dos días es la Pascua, y el Hijo del hombre será entregado para ser crucificado." Entonces se juntaron los principes de los sacerdotes y los ancianos del pueblo en el palacio del principio de los sacerdotes, que se llamaba Caifás. Y tuvieron consejo para

SEGUN SAN MATEO

prender a Jesús con engaño, y darle muerte. Y decían: "No en el día de la fiesta, no sea que produzca tumulto en el pueblo."

Traición de Judas

Estando Jesús en Betania, en casa de Simón el leproso, llegóse a él una mujer que tenía un vaso de alabastro, de

ungüento precioso, y lo derramó sobre su cabeza, estando él recostado a la mesa. Viendo esto sus discípulos, se indignaron, y dijeron: "Para qué este desperdicio? Porque esto podría ser vendido a mucho precio y ser dado a los pobres." Entonces Jesús, dándose cuenta de esto, les dijo: "¿Por qué molestáis a esta mujer? Si ha hecho comigo una buena obra. Porque pobres siempre tenéis con vosotros, más a mí no siempre me tenéis. Y derramando este ungüento sobre mi cuerpo, lo hizo para embalsamarme. En verdad os digo, que en todo lugar donde fuere predicado este Evangelio, en todo el mundo, se contará también lo que ésta ha hecho, en memoria de ella." Entonces fué uno de los Doce, que se llamaba Judas Iscariote, a los principes de los sacerdotes, y les dijo: "¿Qué queréis darme, y yo os lo entregare?" Y ellos le dieron treinta monedas de plata. Y desde entonces buscaba ocasión para entregárselas.

La Última Cena

El primer día de los azimós, se llegaron los discípulos a Jesús diciéndole: "En dónde quieras que dispongamos para que comes la Pascua?" Y Jesús les dijo: "Id a la ciudad, a mi persona, y decidme: 'El Maestro dice: mi tiempo está cerca; en tu casa celebro la Pascua con mis discípulos.' Y los discípulos hicieron como Jesús les había mandado, y prepararon la Pascua. Y venida la tarde, se puso a la mesa con sus doce discípulos. Y estando ellos comiendo, dijo: 'En verdad os digo, que uno de vosotros me ha de entregar.' Entonces ellos llenos de tristeza, principiaron a decir cada uno por sí: 'Soy acaso yo,



Señor?' Y él respondió, y dijo: 'El que conmigo mete la mano en el plato, ese me enfregará. El Hijo del hombre se va, ciertamente, conforme está escrito de él: más, ay de aquel hombre por quien el Hijo del hombre será entregado. Más le valiera a ese hombre no nacer nacido.' Y respondiendo Judas, el que le entregó, dijo: 'Acaso soy yo, Maestro?' Dicentes: 'Tú lo has dicho.'

Jesús Instituye la Sagrada Eucaristía

Estando ellos cenando, tomó Jesús pan, y lo bendijo, y partió, y diésole a sus discípulos, y dijo: 'Tomad, y comed: Éste es mi Cuerpo.' Y tomando el Cáiz, dió gracias, y diésole, diciendo: 'Bebed de éste todos. Porque ésta es mi Sangre del Nuevo Testamento, que será derramada por muchos, para remi-

Pasa a la página 2



vestidos, y le hicieron sentar encima. Y un gran muchedumbre de gentes tenían por el camino sus vestidos; otros cortaban ramas de los árboles, y las esparrancan por el camino. Y tanto los gentes que iban delante, como los que venían detrás, clamaban, diciendo: 'Mosená a el Hijo de David. Benito sea el que viene en Nombre del Señor.'

- DOMINGO DE RAMOS -

En aquel tiempo, acercándose Jesús a Jerusalén, luego que llegó a Bethág, en el monte de los Olivos, despachó a dos discípulos, diciéndoles: "Id a esa aldea enfrente de vosotros, y en seguida encontraréis una asna atada, y su pollino con ella; desatidlos y traedmelos. Y si alguno os dijere algo, respondedle que los ha menester el Señor, y al punto, os los dejará llevar." Todo esto sucedió en cumplimiento de lo que dijo el Profeta: "Decid a la hija de Sión: Mira, que viene a ti tu Rey, lleno de mansedumbre, sentado sobre una asna, y su pollino, hijo de la que está acostumbrada al yugo." Fuérson los discípulos, y hicieron lo que Jesús les había mandado. Trajeron la asna y el pollino, y los aparejaron con sus

Nuevo Derrumbe de la Vía Ferrocarrilera

Según noticias de los últimos días, se produjo un nuevo y gran derrumbe en la Milla 48 del Ferrocarril.

Hasta cuándo nos dejará la naturaleza de maltratar en este sentido?

La falta de tránsito con San José, hace que los precios de los comestibles suban y que también los artículos faltan.

Nos cuentan personas versadas que en tiempos anteriores, la United Fruit Co., arreglaba estos desflectos de

mánera que los rellenos bien bajos en la línea, opusieran la menor resistencia a las avenidas de agua y así el torrente pasaba por encima de la línea oceando los daños menores, pues no había que reponer luego los grandes rellenos lavados. Ojalá que los empleados versados y que en otra época también sirvieron a la United, ayudaran esta obra, ya que la técnica a veces cuesta mucho dinero y a veces es burdita por la experiencia.

Los ladrones invadieron Westfalía

De Westfalía vino el grito que los ladrones han invadido el distrito en la noche del jueves 9 del corriente.

Saquearon y se llevaron casi todos los muebles, artículos personales y otras cosas valiosas que estaban en la residencia de la señora Noemy Russell, quien desafortunadamente estaba en el extranjero. Los ladrones en su prisión dejaron su perro cerrado dentro de la casa. Nuestra opinión es que el perro

por su sagacidad puede ser muy útil en las manos de los detectives para así hilar su amo.

En la misma noche el ladrón o ladrones entraron en el gallinero de la señora Luisa Pálten y robaron todas las aves.

Aparentemente el único medio para acabar con estos hampones es la orden de castigarlos con todo el rigor.

Westfalía está casi separada de esta Ciudad

La gente de Westfalía está ahora en una situación difícil para transportar sus productos del mercado de Limón, especialmente en estos días de escasez, debido a la falta de comunicación por el ferrocarril, por el cual los nubes llegaban los comestibles y otros artículos del interior.

Hemos sido informados que el puente conocido con el nombre de "Blacks Hole" que une a Westfalía con esta localidad, se encuentra parcialmente destruido, por la fuerte corriente de los

días en el pasado mes de Diciembre y con los pasados días de lluvia ha agudizado la situación peor. El Sr. Walter Barnes, y otros del poblado han sido sus propios ingenieros construyendo un camino a lo largo de la playa de unos 300 metros. Esto es una traza temporal y una completa separación a cualquier momento.

Fuimos también informados que los habitantes han firmado una solicitud, la cual fue enviada por un Agente de los

Pasa a la página 4

En tributo al señor Lloyd Pritchard

Es más que un interés pasajero para nosotros, el usar esta columna como homenaje de bienvenida al señor Lloyd Pritchard, quien ha vuelto a su patria. Estamos contentos de recibirlo, no sólo por su reunión a nuestra comunidad, sino por el placer de verlo de nuevo en las aulas de la Escuela de Varones General Tomás Guardia, impartiendo sus conocimientos a nuestra juventud.

Antes de sus viajes al extranjero el

señor Pritchard había obtenido distinciones en su carrera de enseñanza. Teniendo una buena preparación en inglés y español sobresalió donde muchos fracasaron con varios niños de color.

Deseamos insinuar que la juventud de ahora tiene menos ambición a las aulas, que los que él había instruido en años pasados. Tendrá que ser estricto y laborar rigurosamente.

Pasión de Nuestro Señor Jesucristo...

Viene de la página 1

sión de los pecados. Y os digo, que desde ahora, no beberé de este fruto de la vida, hasta aquel día en que lo beba de nuevo con vosotros en el reino de mi Padre." Y dicho el himno, salieron hacia el monte de los Olivos.

Jesús Anuncia su Deslealtad

Entonces les dice Jesús: "Todos vosotros padececeréis escándalo por mí causa, esta noche. Porque escrito está: 'Huiré al Pastor, y se dispersarán las ovejas del rebaño.' Mas, después que habrá resucitado, iré a Galilea ante que vosotros." Entonces, Pedro, tomando la palabra, dijo: "Aunque todos se escandalizan por tu causa, yo nunca me escandalizaré." Dijo Jesús: "En verdad, te digo, que esta noche, antes que el gallo, me negarás tres veces." Dijo Pedro: "Aunque me sea menester morir contigo, no te negaré." Y todos los otros discípulos dijeron lo mismo.

La Agonía en el Huerto

Entonces fué Jesús con ellos a una grana, que se llama Gilesemant, y dijo a sus discípulos: "Sentaos aquí, mientras voy allí y hago oración." Y habiendo tomado consigo a Pedro, y a los dos hijos del Zbedeo, comenzó a entristecerse y a angustiarse. Entonces les dijo: "Triste está mi alma hasta la muerte: guardad aquí, y velad conmigo." Y habiendo andado algunos pasos, posóse sobre su rostro, y oró, diciendo: "Padre mío, si es posible, pase de mi este Caliz; mas, no sea como yo querer, sino como tú quieres." Y volvió a sus discípulos, y les halló durmiendo; y dice a Pedro: "¿Con qué no habéis podido velar ni una hora conmigo? Velad y orad, para que no entréis en tentación. El espíritu está pronto, es verdad, pero el carno es débil." Volvió alejarse por segunda vez, y oró, diciendo: "Padre mío, si no puede pasar este Caliz sin que yo lo beba, que se haga tu voluntad." Y volvió de nuevo, y les halló durmiendo, porque sus ojos estaban cargados de sueño. Y dejándoles, volvió a alejarse, y oró por tercera vez, diciendo las mismas palabras. Entonces volvió a sus discípulos, y les dijo: "Dormid ya, y reposaos; he aquí quién ha llegado la hora, y el Hijo del hombre será entregado en manos de pecadores. Levantaos, vamos. He aquí quién ha llegado el que ha de entregarre."

Traición de Judas y huida de los Discípulos

Estando Él aun hablando, he aquí que llegó Judas, uno de los Doce, y con él, numerosa turba con espadas y con palos, de parte de los principales de los sacerdotes y los ancianos del pueblo. Y el que le entregó les había dado una señal, diciendo: "Aquél a quien yo besare, ése es prenderé." Y acercándose luego a Jesús, dijo: "Dios te guarda, Maestro." Y le besó. Y Jesús le dijo: "Amigo, ésto lo que has vendido?" Entonces se llevaron, y echaron mano de Jesús, y le prendieron. Y he aquí que uno de aquéllos que estaban con Jesús, arrojó la mano, sacó su espada y hiriendo a un criado del principio de los sacerdotes, le cortó una oreja. Entonces le dijo Jesús: "Vuelve tu espada a su lugar, porque todo el que temare las espadas, a espada perecerá." Crey-

acaso que no puedo rogar a mi Padre, y al punto me dará más de doce legiones de ángeles." Mas, cómico se cumplirían las Escrituras, que así es menester que sucedan?" En aquella hora dijo Jesús a la turba: "Como a un ladrón habéis salido con espadas y con palos, para aprenderme. Cada día estaba sentada entre vosotros en el templo, y yo no me predestiné." Mas, todo esto ha sucedido para que se cumplan las Escrituras de los profetas. Entonces todos sus discípulos, abandonándose, huyeron.

Jesús afirma su divinidad

Los que habíaprendido a Jesús le llevaron ante Caifás, principio de los sacerdotes, donde estaban congregados los escribas y los ancianos. Y Pedro le siguió de lejos hasta el palacio del principio de los sacerdotes; y habiendo entrado hasta el interior, permanecía sentado con los sirvientes, para ver el fin. Los principes de los sacerdotes, y todo el consejo, buscaban algún falso testimonio contra Jesús, para entregarlo a la muerte. Y no los hallaron, aunque muchos falsos testigos se presentaron. Mas, al fin vinieron diez falsos testigos, y dijeron: "Este ha dicho: 'Yo puedo destruir el templo de Dios y rediseñarlo en tres días.'" Habló entonces el principio de los sacerdotes, y le dijo: "¿No respondes nada a lo que éstos atestiguan contra ti?" Mas, Jesús callaba. Y el principio de los sacerdotes le dijo: "Te conjuro por el Dios vivo que nos dices si tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo." Jesús le dijo: "Tú lo has dicho. Misssan, yo os digo, que desde ahora veréis al Hijo del hom-

AVISAMOS

A nuestros anunciantes, lectores en general que por motivo de la celebración de la Semana Santa, este periódico no aparecerá el Sábado 24 de los corrientes.

EL DIRECTOR

bre sentido a la diestra de la Majestad de Dios, y viñiendo sobre las nubes del cielo." Entonces el principio de los sacerdotes rasgó sus vestiduras, diciendo: "Ha blasfemado: ¿A qué hemos menester más testigos? Véde que acabáis de oír una blasfemia. ¿Qué parece?" Y ellos, respondiendo, dijeron: "Reo es de muerte." Entonces le escupieron en el rostro, y le dieron puñetazos, y otros le dieron bofetadas, diciendo: "Profitelemos, Cristo: ¿quién te ha herido?"

Negación de Pedro

Pedro estaba sentado fuera en el atrio; y se llegó a él una criada, diciendo: "Tú también estabas con Jesús el galileo." Mas él negó deante de todos, diciendo: "No sé lo que dices." Y al salir él a la puerta, vió otra criada, y dijo a los que estaban ahí "También Éste estaba con Jesús, el nazareno." Y lo negó de nuevo con juramento, diciendo: "No conozco a ese hombre." Y poco después se acercaron los que allí estaban, y dijeron a Pedro: "Verdaderamente, tú también eres de ellos, porque tu habla te desubre." Entonces prorrumpió en imprecaciones, y en juramentos, diciendo que no conocía a ese hombre. Y luego cantó el gallo. Entonces recordó

Pedro las palabras que Jesús había dicho: "Antes que el gallo cante, me negarás tres veces." Y saliendo fuera, lloró amargamente.

Desesperación de Judas

Venida la mañana, tuvieron consejo todos los principes de los sacerdotes y los ancianos del pueblo contra Jesús, para darle muerte. Y le llevaron atado, y le entregaron al procurador Poncio Pilato. Entonces Judas, el que le había entregado, al ver que era condenado, devolvió arrepentido la treinta monedas de plata a los principes de los sacerdotes y a los ancianos, diciendo: "He pecado entregando sangre inocente." Mas, ellos le dijeron: "A nosotros qué nos va? Allá tú." Y arrojando en el templo las monedas de plata, se retiró, y fué, y se ahorcó. Y los principes de los sacerdotes, teniendo las monedas, dijeron: "No es lícito ponerlas en el templo del乐神, porque son precio de sangre." Y después de haber deliberado, compraron con ellas el campo del alfáyer, para sepultura de extranjeros. Por lo cual, se ha llamado aquel campo Hacéladias, es decir, campo de sangre, hasta el día de hoy. Entonces se cumplió lo que fué dicho por el profeta Jeremías, que dijo: "V tomaron treinta monedas de plata, precio de que fué puesto a precio, a quienes pusieron a precio los hijos de Israel, y los dieron para el campo del alfáyer, segun me ordenó el Señor."

Jesús y Barabás

Jesús fué llevado ante el procurador y el procurador le interrogó, diciendo: "¿Eres Tú el rey de los judíos?" Jesús le dijo "Tú lo dices." Y como le acusaron los principes de los sacerdotes y los ancianos, no respondió nada. Entonces le dice Pilatos: "¿No oyés cuantos testimonios aducen contra tí?" Y no le respondió a cosa alguna, por manera que el procurador se maravilló grandemente. Y para el día de la fiesta, "acostumbra", el procurador soltar al pueblo un preso, que el ellos quisieran. Y tenían entonces un preso famoso, que se llamaba Barabás. Estando, pues, ellos reunidos, les dijo Pilatos: "¿A quién queréis que os suelte: a Barabás, o a Jesús, que es llamado el Cristo?" Porque sabía que por envíada le habían entregado. Y estando él sentado al tribunal, su mujer le envió a decir: "Que no tengas nada que ver con ese juicio, porque hoy he sufrido mucho en sueños por causa tuy." Mas, los principes de los sacerdotes y los ancianos injurian a la multitud a pedir a Barabás, y a hacer morir a Jesús. Y respondiendo el procurador, le dijo: "¿A cuál de los dos queréis que lo suelte?" Y ellos dijeron: "A Barabás." Pilatos les dice: "Entonces, ¿qué haré con Jesús, que es llamado el Cristo?" Dicen todos: "Que sea crucificado." Dijo el procurador: "Pues, ¿qué mal ha hecho?" Y ellos gritaban aún más, diciendo: "Que sea crucificado!" Y viendo Pilatos que nada

La Proveedora

O F R E C E :

Esponjas de Alambre	c/u.	\$ 0.30
Ketchup Del Trópico	EA.	2.40
Páblum	PK.	2.25
Ovomaltine	lata	3.50
Harina	libra	0.50
Leche Evaporada San Carlos	lata	1.25
Jabón Island Palm	pan	0.90
Leche Polvo My Boy	lata	3.50
Lecith Condensada Vaca	lata	1.40
Grapas para cerca	libra	0.90
Clavos	libra	1.00
Herraduras	libra	1.60
Enchufles para plancha	c/u.	1.25
Sockets colgantes	c/u.	1.75
Cordón Eléctrico	yarda	0.55
Carburó	libra	1.00
Cucharas de Ouiras	c/u.	1.65
Plomo para Munición	libra	5.00
Machetes Collins	EA.	12.00
Planchas de Mano	EA.	5.60
Lápices de Carpintero	c/u.	0.45
Retorteras	c/u.	1.75
Goma Laca	libra	7.00
Levadura Seca	oz.	0.40
Pintura Campéon	gal.	35.00
Estopa Blanca	libra	5.50

Visite nuestro departamento de ferretería
Miles de artículos a precios muy razonables.

La Proveedora

APARTADO 175

PUERTO

LIMON

Pasión de Nuestro Señor Jesucristo

Viene de la página 2

adelantaba, y que antes bien, crecía el tumulto, tomó agua, y se lavó las manos delante del pueblo diciendo: "Soy inocente de la sangre de este justo; vosotros veréis." Y respondiendo todo el pueblo, dijo: "Calza su sangre sobre nosotros y sobre nuestros hijos." Entonces les gritó a Barrabás. Y a los, después de azotarle, le entregó a ellos para que fuese crucificado.

Los soldados se mofan de Jesús

Entonces los soldados del procurador llevaron a Jesús al pretorio, y juntaron alrededor de él toda la cohorte; y le despidieron, y le echaron encima un manto de gramas, y le pusieron en la cabeza, y una caña en la mano derecha. Y doblando la rodilla ante él se mofaban de él diciendo: "Salve, Rey de los judíos." Y escupiéndole, tomaron la caña, y comenzaron a golpearle con ella la cabeza. Y después de haberse molgado de él, le quitaron el manto, y le pusieron sus vestidos, y le llevaron para crucificarle.

La Crucifixión

Y al salir, encontraron a un hombre de Cirene, por nombre Simón; a éste le obligaron a llevar la cruz. Y llegaron al lugar que se llama Gógitgo, que es, lugar de la Calavera. Y le dieron a beber vino mezclado con hiel; y habiéndolo gustado, no lo quisieron beber. Y después que le crucificaron, repartieron sus vestidos, echando suertes, para que se cumpliese lo que fué dicho por el profeta, que dijo: "Se repartieron mis vestidos, y sobre mi tunica echaron suertes." Y sentados, le guardaban. Y sobre su cabeza pusieron escrita la causa de su condena: *Este es Jesús, el Rey de los Judíos.* Fueron entonces, con él, crucificados dos ladrones: uno a la derecha, y otro a la izquierda.



Sufrimientos de Jesús en la Cruz

Varios que pasaban, le injurian, mencionando la cabeza: "Eh tú que destruyes el templo de Dios, y en tres días lo reedificas. Sítate a ti mismo. Si eres Hijo de Dios, desciende de la cruz." De la misma manera, los principios de los sacerdotes, mofándose de

él, con los escribas y los ancianos, decían: "A otros salvó, y a sí mismo no puede salvarse; si es el Rey de Israel, descienda ahora de la cruz, y creceremos en él. En Dios confío: que le salve si lo amo; porque ha dicho: 'Soy hijo de Dios.'" Y del mismo modo le injuriaban también los ladrones, que estaban crucificados con él.

Muerte de Jesús

Y desde la hora de sexta, hubo tinieblas sobre toda la tierra, hasta la hora de nona. Y cerca de la hora de nona, exclamó Jesús con gran voz, diciendo: "Eli, Eli, lama sabactani!" Esto es: Dios mío, ¿por qué me has abandonado? Y a algunos que allí estaban y lo oyeron, decían: "A Elias llama éste." Y corriendo luego uno de ellos, empapó en vinagre una esponja que había tomado, y la puso en una caña y le dió a beber. Y los otros decían: "Déjalo, veamos si vienen Elias a librarnos." Y Jesús, habiendo clamado de nuevo con gran voz, expiró.

El Centurión reconoce la Divinidad de Jesús

Y hiz aquí que el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las piedras se hendieron; y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían muerto, se levantaron; y saliendo de los sepulcros, después de la Resurrección de él, vinieron a la Santa Ciudad, y aparecieron a muchos. Y el centurión, y los que con él estaban custodiando a Jesús, al ver el temblor, y lo que estaba pasando, se llenaron de temor y dijeron: "Verdaderamente, éste era el Hijo de Dios."

Sepultura de Jesús

Y estaba allí, a distancia, muchas mujeres que habían seguido a Jesús desde Galilea, sirviéndole. Entre las cuales estaban María Magdalena, y María, madre de Santiago, y de José, y la madre de los hijos de Zebedeo. Y siendo ya tarde, vino un hombre rico de Arimatea, por nombre José, el cual también era discípulo de Jesús. Este se presentó a Pilatos, y pidió el cuerpo de Jesús. Entonces Pilatos mandó que fuese entregado el cuerpo. Y tomando José el cuerpo, envolviólo en una sábana limpia, y lo puso en un sepulcro nuevo que había labrado en la roca, y haciéndola rodar, arriñó una gran piedra a la puerta del sepulcro, y se fué. Y estaban allí Magdalena, y la otra, María, sentadas delante del sepulcro.

Los Judíos Custodian el sepulcro

Otro día que es el siguiente de la Paráscua, los principios de los sacerdotes y los fariseos acudieron juntos a Pilatos, diciendo: "Señor, hemos recordado que aquél impostor, estando aún en vida, dijo: 'Después de tres días, resucitaré.' Manda, pues, que sea custodiado el sepulcro hasta el día tercero, no sea que vengan sus discípulos, y se lo hurten, y digan al pueblo: 'Ha resucitado de entre los muertos,' y sea este último engaño, peor que el primero." Pilatos les dijo: "Vosotros tenéis una guarda: id y custodíalo como os parezca." Y ellos salieron, y aseguraron el sepulcro, sellado la piedra, y poniendo guarda.

Ciática Lumbago

La persistencia del dolor le indica que se trata de algo más que cansancio



Esos dolores, sordos unas veces y punzantes otras, son una advertencia de la naturaleza, que es peligroso descuidar.

Lo más probable, es que revelen la existencia de ciertos venenos, tales como cristales de ácido úrico, que irritan y laceran los tejidos. Este exceso de venenos y desechos debe ser expulsado del organismo. Las Pildoras De Witt para los

Riñones y la Vejiga son indicadas en tales casos.

Especialmente preparadas para estimular el funcionamiento de los riñones, las Pildoras De Witt aseguran una mejor eliminación de los venenos y desechos mencionados.

Las Pildoras De Witt son un medicamento respaldado por cincuenta años de éxito.

En frascos de dos tamaños, con 40 y 100 pildoras.

Pildoras DE WITT

PARA LOS RIÑONES Y LA VEJIGA

INDUSTRIA BRITANICA

Actividades Deportivas, a cargo de Chalo

BASEBALL

Braves B. B. C. Campeones del Regional por la copa de Gravel. Ante un lleno completo de fanáticos en el Estadio de Base Ball, se llevó a cabo el partido decisivo del Campeonato Regional en la que los Braves se impusieron al Júpiter por la mínima diferencia 6x5. El score es un manifiesto claro de la buena clase de pelota chica que se jugó. Ambos equipos dieron de sí todo lo que tenían, haciendo que el encuentro tuviera satisfecho de haber pasado una buena tarde buren beisbol.

Damos una calorosa felicitación a los Braves por su magnífico triunfo.

Solucionado el problema beisbolero.

El martes 6 de marzo, nuevamente se reunió la Liga Atlántica de Base Ball, sin llegar a un acuerdo concreto sobre el asunto de la admisión del Colegio en Primeras Divisiones. En vista de esto los equipos se reunieron nombrando una nueva Directiva; cuya lista daremos en próxima edición.

La nueva Liga inmediatamente se dirige a la tarea de solucionar el problema existente. En cada sesión cambiaron el artículo que dice:—Los cambios en los artículos de los estatutos deberán ser hechos por acuerdo unánime de los miembros de la Liga. El cambio de "UNANIME" se usará la palabra "POR MAYORIA".

El representante del Colegio insistió en su punto, esta vez más ventajoso para el cambio, pero la votación les fue desfavorable. En conclusión el Colegio seguirá en Segunda División.

—x—

FOOT BALL

Júpiter 4 Torino 1. Este es el resultado del encuentro del domingo 11 de marzo.

Las acciones empezaron parejos, pero rápidamente presionaron los del Júpiter dominando por completo a su adversario. Oscar Jamer fue el autor de tres de los goles.

Pasa a la página 4

El marido en el Hospital de San José y su esposa en el Hospital de Limón

Por boca de un 90% de personas, oímos la discusión de los hechos de los últimos días, cuando la Sra. Irma de James bañó en potasa la cara y cuello de su esposo Thomas James quien la había maltratado. La cara de la Sra. aparentaba una luna llena, con los ojos hinchados, cuerpo saturado con sangre y otras lesiones; esto prueba los crueles golpes recibidos por su esposo el cual había prometido protegerla y amarla. El Sr. Frú llevado inmediatamente por avión a San José. Su condición era lamentable igualmente a la de la esposa,

quien fué trasladada al Hospital de la Compañía Bananera de Costa Rica.

La parte más asombrosa, como nos dijeron, fué que algunos pacientes del esposo estaban cerca cuando ella lloraba pidiendo ayuda y ninguno se movió para ayudarla, diciendo que esa era la costumbre de ellos. Sin embargo, la paciencia de la esposa sobrelleven y usó como única arma de defensa la potosa que tenía para usar en la limpia de su hogar.

Se trata de algo muy lamentable, ya que si vivían una vida noble, hubieran prevenido tan horroso suceso.

Semana Santa en la Parroquia de Limón

Domingo de Ramos: En la víspera confesiones desde las 3 p. m. en adelante.

5.15 a. m. Misa rezada.

6.00 a. m. Bendición de las Palmas por el Excmo. Señor Obispo, a continuación Misa rezada.

(Las Palmas se repartirán en las misas).

7.30 y 8.30 a. m. Misas rezadas.

7.00 p. m. Rosario, Bendición, Sermon en inglés.

Lunes, Martes y Miércoles: Habrá facilidad de confesarse.

7.00 p. m. Vía Crucis con plática.

El martes sermón en inglés.

Miércoles Santo: Confesiones desde 3 a 5 p. m. y desde 6 a 9 p. m.

Habrá varios Sacerdotes para confesión en castellano e inglés.

El Señor Obispo confiesa en su capilla.

Jueves Santo: Día de la Institución del Santísimo Sacramento de la Eucaristía.

5.30 a. m. Comunión general de los fieles.

7.30 a. m. Misa Pontifical y Consagración de los Santos Olos.

3.00 p. m. Rosario, Sermón y Lavatorio.

4.00 p. m. Procesión con el Nazareno, 7.00 p. m. Hora Santa Solemne, predicará el Señor Obispo.

9.00 p. m. Deberá esta hora velación del Santísimo: Hombres solamente.

Vierres Santo: Día de la Pasión y Muerte de Nuestro Redentor Jesucristo

7.00 a. m. Oficiales Pontificiales, Ganto de la Pasión, Adoración a la Cruz.

10.00 a. m. Procesión del Encuentro, 2.00 p. m. Sermón de the seven words. In English.

3.00 p. m. Rosario y Sermón del Descendimiento.

4.00 p. m. Procesión Santo Entierro, 7.30 p. m. Vía crucis y Sermón.

Sábado Santo: Vigilia de Pascua de Resurrección.

5.15 a. m. Bendición del Fuego, Cirio Pascual y Agua Bautismal.

6.30 a. m. Misa de Gloria. El agua bendita se reparte a las 8 a. m. (Noches).

3.00 p. m. Confesiones.

Domingo de Resurrección: 5.15 a. m. Solemne Misa Pontifical con Bendición Papal.

Procesión del Resucitado, 7.30 8.30 y 10.00 a. m. Misas rezadas.

7.00 p. m. Rosario y Rendición del Obispo. Sermón en inglés.

Astidish de los Actos Religiosos con santo y orden. Cumplid con el Precepto Pascual con una buena Confesión y Comunión.

Sermons in English: Palm Sunday 7 p. m. After Benediction.

Tuesday 7 p. m. After Way of the Cross.

Goodfriday 2 p. m. Sermon of the seven Words.

Easterunday 7 p. m. After Benediction.

Westfalia está casi...

Viene de la página 1

Policía al Excelentísimo Gobernador de la Provincia, para que remedie esta situación antes de que sea muy tarde.

No cabe duda de que el Sr. Gobernador, quien, siempre atiende las necesidades posibles, de toda sección bajo su dominio, pronto remediará esta difícil situación.

Invitamos por este medio a los dirigentes, como también a todos los jugadores esperar que se pongan de común acuerdo para evitar un posible lament.

Poco interés toman los seleccionados al viaje de Puntares en los entrenamientos. Es de presumir una mala presentación del cuadro local-si no se toman medidas preventivas. Es necesario la preparación física, como también el logro de un cuadro acoplado; requisitos indispensables para una presentación.

Invitamos por este medio a los dirigentes, como también a todos los jugadores esperar que se pongan de común acuerdo para evitar un posible lament.

AGRADECIMIENTO

DANNY HAYLING:

Expresa por este medio su agradecimiento a los Ejecutivos y los Empleados de la Compañía Bananera de Costa Rica y al público en general de Bataan por su magnífico regalo de

Doscientos Catorce Colones recibido por medio del Señor Egbert Dobson.

CARD OF THANKS

DANNY HAYLING:

Adopts this medium to express his sincere Thanks to the Executives and Employees of the Costa Rica Banana Company and the public in general of Bataan for their generous Gift of

Two Hundred and Fourteen Colones received through the medium of Mr. Egbert Dobson.

Delford Ricketts ha muerto

Publicamos en nuestro Nº 64 el 3 del corriente la muerte de tres jóvenes misteriosamente; resulta que ahora por una desgracia ha fallecido otro hermano, el cual se suicidó.

Esta muy lamentable tragedia ocurrió el dia 9 del corriente.

La noche del Miércoles, algunas personas encontraron acostado sobre una tumba en el pantano al difunto, pero no pudieron hacerlo abandonar este solitario lugar. Pero más tarde en la noche salió del panteón rumbo a su residencia situada en el lugar llamado "Mountain Cow" en la región de la Estrella, cuando llegó a una distancia de 5 millas cometió su suicidio lanzándose entre los dos últimos coches del tren

local; su cuerpo fue arrastrado, y muertamente.

Pocas horas después otro hermano fué atacado por una enfermedad extraña el cual fué conducido al Hospital local.

Algo debe ser hecho por las autoridades o por la gente para resolver este misterio. Sugirimos, ya que en vista de que la familia son miembros de un "Cuerpo Religioso" todos los sobrevivientes deberán de ser llevados a la residencia para allí rezar ante Dios Ninguno debe negar de ir si sus corazones y almas están puras.

Si algún miembro de esta familia por sangre matrimonio no asistiera al cumplimiento citado, será evidentemente considerado como culpable.

Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento

Continuación

El informe recomienda que se emprenda ya, con urgencia, la formulación y ejecución de un plan para la reorganización de los Unidos y los Consolidados, que asegure su explotación efectiva bajo dirección privada, con suficiente capital a su disposición para proveer a la necesaria rehabilitación del equipo y otras facilidades. Especialmente se recomienda:

(1) que los Unidos y los Consolidados se fusionen en una nueva compañía que funcione como un sistema único;

(2) que las compañías azucareras adquieran un interés minoritario substantial y una participación minoritaria en el control de la nueva compañía ferroviaria: mediante la compra al contado de una clase de sus acciones que les dé tales participación e interés minoritarios; y

(3) que el Gobierno de Cuba dé su

total apoyo a la reorganización y dé seguridades razonables respecto al pago de sus actuales obligaciones con estos ferrocarriles por servicios pasados y por servicios que se le presten en el futuro; a las condiciones de empleo; a las condiciones de competencia con otras formas de transporte y otros asuntos que se consideren necesarios para que la nueva compañía pueda llevar adelante un programa apropiado de rehabilitación y funcionamiento sobre la base de sostenerse con sus propios recursos.

Como primer paso hacia estos objetivos, el Informe sugiere el establecimiento de un comité de reorganización compuesto de sendos representantes de las con píafas ferroviarias y de un representante de los propietarios de ingenios de azúcar que se interesen en el desarrollo de este programa de rehabilitación y participen en él.

Si quiere Ud. una propaganda eficaz anúnciese en el Semanario EL ATLANTICO.

Tome KOLA GARRON

THE ATLANTIC

ALL THE WEEK IN ONE DAY

Editor
JOS. A. THOMAS

Number 66

March 17, 1951

Year 2

Post Box 199
Limón, Costa Rica

OUR TASK FROM OUR DESK BY THE EDITOR

Throughout almost Christendom there is looking forward to the "Week of Sacred Commemoration" which commences on Monday next the 19th. instant and during which our minds will be refreshed in connection with the sufferings and death of Him who died on the Cross of Calvary, nearly two thousand years ago.

No Christian can, during this commemorative period, reasonably divorce his or her thoughts from the Libations associated with the Sacred History, and in particular the Fifth, which recalls the ignominious death of The Prince of Peace. His burial and descent into the place of the departed spirits and His eventual triumph over the Grave on Easter Morn.

None can also fully contemplate the scene of the God-man's journey to Calvary without thinking of the Fourth Libation which represents Simon of Cyrene, who assisted with the bearing of the Cross and who fell a martyr to his faith.

If never before, may we during this solemn anniversary appreciate in its extremity our Blessed Redeemer's earthly pilgrimage which came to a close on that most divine Friday. We, too, are passing through life's pilgrimage, weary and almost ready to faint by the way, but anxiously looking forward to that asylum where we shall find perfect rest from all earthly cares. May we all, during this coming Holy Week, be strengthened to successfully face Life's warfare, with its vanities and deceits, its trials and tribulations, and be possessed of that faith which will lead us safely over the gulf of Death to the peaceful abode of the Blessed.

SAVE MONEY AT LA PROVEEDORA

My Boy Powdered Milk	tin	3.50
Wire Sponges	EA.	0.30
Tomato Ketchup, Del Trópico	EA.	2.40
Pablum	PK.	2.25
Ovomaltina	tin	3.50
Evaporated Milk	large tin	1.25
Island Palm Soap	cake	0.90
Vaca Condensed Milk	tin	1.40
Fence Staples	lb.	0.90
Nails	lb.	1.00
Horse & Mule Shoes	lb.	1.60
Carbide	lb.	1.00
Iron Plugs	each	1.25
Electric Cord	yd.	0.55
Brooms	each	3.75
Nugget Boot Polish	EA.	0.50
Crisco Lard	lb.	3.80
Carpenter Pencils	each	0.45
Rat Traps	each	1.75
Gun Powder FFF	lb.	14.00
Flashlights	each	6.75
Tea Spoons	each	0.95
Padlocks	each	1.25
Dry Yeast	oz.	0.40
Campeón Paints	gal.	35.00

Visit our Hardware Dept. Thousands of articles at reasonable prices.
Quick, courteous service, always. And Remember, Also, we Give You
Honest, Correct Weight.

LA PROVEEDORA

Box 175

Puerto Limón

If you don't read, you can't know! If you don't know, you can't argue—Keep up with the times; read always—Get all your reading matter at Dixon's Barber Shop — West of the Limón Market.

In the Basket of the Week

Truth is not often welcomed for its own sake. It is general unpleasant, because of being contrary to our desires; And as our attention naturally follows our interest. We are unwilling to hear what we are afraid to know.

NOTICE

We desire to advise our advertisers, subscribers and our general readers that due to celebration of Holy Week, this newspaper will not appear on Saturday the 24th.

THE DIRECTOR

More British Troops for Korea

27TH AND 29TH BRIGADES GET REPLACEMENTS



Regular troops and National Servicemen are among the strongly equipped contingent now on its way from England to Korea to strengthen units involved in the heavy fighting.

Men of the Middlesex Regiment are here seen waving farewell at Paddington Station, London, before entraining to join their troop transport. They draw their special winter kit at the end of their journey and go through a period of special training before leaving bases to take up their positions on the battlefield.

TIENDA HOLLYWOOD

— de —

SALOMON BERENZON

OFRECE: Para su traje de Semana Santa

En Seda, Vistra, Fulares, Blanco, Negro, Morado, Negro y Blanco.

HOLLYWOOD STORE

OFFERS: The best in clothing materials for Holy Week.

Silk — Print — Black — White, Hilatope
Black and White, mixed.

THE NEW YORK BAZAAR

(Adjoining the British Pharmacy, Limón)

From the outside it would appear as a simple place, but inside it is a treasure store and in which you will find.

The Best and Finest Qualities of Dress Materials, Ready-made Clothing, Fancy and Gift Articles and Other «Catchy» Things for Men, Women and Children.

People coming from the coastal towns as well as the line districts arriving in our city for shopping will save money and get the best of what you want by buying at

THE NEW YORK BAZAAR.

RODOLFO SCHIFTER
Proprietor

The Holy Confirmation at St. Mark's Church

On Sunday the 11th at the early six o'clock morning hour we witnessed the Pontifical Eucharist, Holy Confirmation by the Right Reverend R. Heber Goeden, S. T. D., the Bishop of The Panama Canal Zone, Costa Rica and others of the Central American Republics.

The St. Mark's Church was seated to capacity. The large congregation comprising Anglicans and other believers were spiritually recompensed for any sacrifice which they might have effected to attend the service. Very solemn was the spectacle of seven boys and twenty five girls who took on the yoke of Christ as they knelt before the Bishop who laid his hands on each in order and pronounced the words divine.

Concluding the Confirmation, the Bishop fertilized the human soul with his sermon. His gracious sermon needs no retouching. However, it is a pleasure to write something in emphasis of so true and worthy a theme; that there are people who seem to imagine that the days of worship to God are past; that religion has served its purpose; that it has exhausted its mandate; but those with such a thought are not mindful of the fact that our Lord and Saviour Jesus Christ is the same yesterday, today and tomorrow. In addition very

touching were the fundamental references given in support of that genuine Love of Christ to us and which all should be ready and willing to give to each other.

THE EVENSONG AND SERMON BY
BISHOP JOHN BENTLEY

The Venerable Archdeacon William L. Ziadie when he looked over the sea of humanity in St. Mark's must have breathed the air of satisfaction and we can say in sincerity and truth that his ministry is the shining light which lighted the way for the great congregation which greeted the visiting Bishops. We believe the sermon delivered by the Right Reverend John Bentley awakened soul-consciousness in the believers of the Saviour our Lord and Master who was not born in a cabin or a lofty castle, but in the lowly stable of Bethlehem of Judes and who Suff-red, Crucified, Buried and was Risen from the tomb; of God's creation of man in His own image; of His never ceasing love to us in spite of transgression. These and other scriptural truths were the substance of his text. Our deepest regret is that the limitation of the columns of this newspaper has robbed us of our fond desire to have published the fulness of his sermon.

Delford Ricketts in Insanity Committed Suicide

How mournful must have been the scene to look upon the body of this very promising young man, cut in two as he threw his valuable self between a railroad coach and the baggage car of the Estrella freight and passenger combination on its run on the morning of Thursday the 9th instant.

Eyewitnesses told us that their eyes were bedewed with tears and their human frame shaked to see such an end by insanity.

He is the third brother to the two and uncle to the youth of those whose death have stirred the greatest human sympathy as well as remaining a mystery of the era. Four of one family in less than a month and no epidemic exists and in the youngest son has fallen seriously addition sick since the lamentable act of suicide.

To have known Delford Ricketts in the flower of his days and who became

suddenly attacked with insanity is a weight upon the mind. The night previous to his sad end he was seen lying on a tomb in the local cemetery and no one could persuade him to leave that solitary spot until his own given time when he left and walked five miles heading for the family residence. He was over powered by that weight whatever it be and there he threw away his precious life.

Something must be done by government or by the people to find out the mystery. We suggest that since the entire family are members of a religious body all the survivors should be taken to the residence and there prayed to the true and living God. None should refuse to go if their hearts and souls are right. Failure on the part of any concerned to go will serve as the prima facia evidence of guilt in some degree or the other.

Dr. ELADIO ACUÑA S.

CIRUJANO DENTISTA

Avisa a sus amistades y al público en general, que ha instalado su oficina dental, frente a la Iglesia Metodista, Limón la cual standerá los días Viernes y Sábado de cada semana.

HORAS: 8 a 12 y 2 a 5 p. m.

Dr. ELADIO ACUÑA S.

By this medium advises his friends and the public in general that his dental office is now established in front of the Methodist Church in this city.

He will attend to his clients on Fridays and Saturdays of each week

OFFICE HOURS: 8 to 12 & 2 to 5 p. m.

The Thieves Invaded Westfalia

From Westfalia came the cry that thieves had invaded the district on the night of Thursday the 9th instant.

They ransacked and took away almost everything which was in the residence of Mrs. Naomi Russell who unfortunately is somewhere abroad. In haste the rogues left their dog locked inside the house. Now is the acid test for the

detectives. The tragedy of the dog will lead them to find its owner if they know how.

On the same night the thief or thieves entered the fowl coop of Miss Louise Patten and stole her hens, chick ns, etc.

Seemingly the only sure means to stop this crime is the order to shoot the marauders.

COMPÀNIA ELECTRICA DE LIMÓN

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limón hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

Hair Cut and Shave — Newspapers — Books — Novels Pictures, Magazines: Yes Sir' Go to Dixon's — Your Barber Shop and News Stand — West of the Limón Market

TIENDA LA BARATA

(Cheap Store) — Moises Kader

Great Clearance Sale

In all Qualities of Cloth

PRICES BELOW COST

We are Transferring to San Jose

COME ON TIME TO GET YOUR SHARE OF THE GREAT BARGAIN

NEWSPAPERS:

Jamaica Gleaner — Jamaica Times — Chicago Defender
 Trinidad Guardian, etc., etc. For Sale at
 Dixon's Barber Shop — West of the Limon Market

Westfalia is Almost Isolated From This City

The people of Westfalia are now faced with a difficult situation to transport their products to the city market; especially in these days of great demand due to the lack of rail transportation to bring foodstuffs and other necessities from the interior.

We learn that the bridge known as "BLACK HOLE" by which Westfalia is linked with the city was severely damaged by the swollen rivers of last December and the past weeks of rain made matters worst. Mr. Walter Barrett and others of the settlement are said to have been their own constructing engineers by making a detour of about

300 metres along the beach. This is a temporary contrivance and complete isolation is possible at any moment.

We are further informed that the inhabitants have signed a Memorial which has been sent by the Agent of Police to his Excellency the Governor of the Province soliciting his high office to remedy the situation before the worst comes.

There is no doubt in our mind that his Excellency who hears every plea and is always ready to do the best he can for every section of his domain will soon cure this ill.

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS LIMITED, BEING NOW
 UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO
 PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best attention to the farmers and others who trade with us.

RAMON ACON LEON
 General Manager

ALFONSO SOLE LIPPA
 Assistant Manager

Requests For Rental of Lots in Baldíos Nacionales

For the information of persons not having access to the Official Gazette and desiring to their notice, enclosement, if may, on their holdings, in Milia Marítima, Baldíos Nacionales, we are passing along the requests published in the Official Daily of March 1, 1951.

Phyllis Simpson requested the rental of a lot of land at 11 Miles. Bounded on the North by Joseph Burgess South: Albert Taylor and Marcus Miller. East Railroad and the West by Swamp. Caroline Harrington Campbell requested the rental of a lot of land at Moin: Bounded on the North by Jesima McIntosh: South: Angel Cruz. East:

Atlantic Ocean and West by the Railroad. María Aurelia Flores Lobo de Gutiérrez requested the rental of a lot of land at Moin: Bounded on the North by Silver Spring: South: Mariano Zúñiga. East by the Atlantic Ocean and West by the Railroad.

Phyllis Simpson requested the rental of a lot of land at 11 Miles. Bounded on the North by Joseph Burgess South: Joseph Burgess: East by the Atlantic Ocean and the West by the Railroad. It is provided by law that any opposition to the granting of these requests must be made known within thirty days, beginning March 2, 1951.

ST. MARK'S CHURCH

LIMON

COSTA RICA

THE CHURCH IS THE PILLAR AND THE GROUND OF THE TRUTH

—SERVICES:—

SUNDAYS: 6:00 a.m.—Solemn Holy Eucharist Sermon.
 8:00 a.m.—Choral Holy Eucharist.
 3:00 p.m.—Sunday School.
 7:00 p.m.—Solemn Evensong, Sermon.

WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days..... 6:00 a.m.
 Monday, Wednesday, Friday..... 7:00 p.m.
 Saturday: Confession..... 4:00—5:00 p.m.

See Weekly Parish Bulletin For Other Announcements:

In Tribute to Mr. Lloyd Pritchard

It is with more than passing interest we are using these columns to say a word of welcome to Mr. Lloyd Pritchard who has returned to his native sod. We are glad to have him; not only for his reunion to our community, but we rejoice to again see him in the classroom of the General Tomas Guardia School, imparting instructions to our youths. Prior to his travel abroad Mr. Pritchard had earned distinction in his teaching career. Having the well prepared background of English and Spanish he surrounded where others failed with many boys of colour. However, it is our duty to point out to him that he will find the boys of today far less ambitious for the classroom than those of his former tuition days. He will have to be stern and labor unceasingly.

United Fruit Company**ITINERARIO DE VAPORES****FECHAS APROXIMADAS DE LLEGADAS****A Puerto Limón**

SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO

**SERVICIO
DE NEW YORK****Llegada a
LIMÓN**

SS. CAPE COD.....	1º de Abril, 1951
SS. CAPE CUMBERLAND.....	8 de Abril, 1951
SS. CAPE ANN.....	18 de Abril, 1951
SS. CAPE ANVOF.....	24 de Abril, 1951

**SERVICIO
DE NEW ORLEANS****Llegada a
LIMÓN**

SS. LEVERS BEND.....	22 de Marzo, 1951
SS. FIADOR KNOT.....	6 de Abril, 1951
SS. LEVERS BEND.....	20 de Abril, 1951
SS. FIADOR KNOT.....	4 de Mayo, 1951

Los anteriores mencionados vapores habrá de recoger carga en Puerto Limón, para New York, New Orleans, Europa, Puerto del Oriente, América del Sur y otros Puertos

**SERVICIO SEMANAL A CRISTOBAL EN LA
STELLA MARIS**

Para información adicional, sugerimos visitar las Oficinas de nuestros agentes

Compañía Bananera de Costa Rica

SAN JOSE - LIMON - PUNTARENAS

**Husband in San Jose Hospital and Wife
in the Limon Hospital**

From the lips of ninety percent of persons we heard discussing the happenings of a few days ago when Mrs. Irma James is said to have bathed with a lye wash the face and neck of her husband Thomas James who had abandoned her. The young woman's face was in semblance of a full moon; eye blocked up; body saturated with blisters and other injuries. All gave evidence to the cruel blows received from her husband who had promised to cherish and love her. The husband was rushed by airplane to San Jose. His condition from a human standpoint was pitiful and so was that of his wife who was sent to the local Hospital of the Costa Rica Banana Company.

The astonishing part of the fray, as we learn, that relatives of her husband were nearby and when the poor battered wife cried for help no stir was made by those who heard the appeal. saying they are accustomed to their fight. However, the wife's cup overflowed; the only weapon at hand was the lye wash which she was using to do her week end cleaning of sanitary conveniences.

The whole affair is very regrettable and it goes without contradiction that a state of noble living would have prevented such an occurrence.

C. D. & W. Scholar Returns.

Miss Lucille Fraser has returned to British Guiana on completion of a three year course in domestic science in the United Kingdom, sponsored her by Colonial Development and Welfare. The course was in contemplation of her appointment to the post of deputy principal Carnegie Trade School for Women.

FOR:

Ebony — Color — African Opinion — Tan Confessions — Our World — Ring — The Crisis — Opportunity and Other Magazines. Go FIRST to Dixon's Barber Shop — West of the Limon Market.

A Miscellaneous Concert Staged in St. Mark's Parish Hall

Their Lordships, the Right Reverend R. Heber Gooden, S. T. D., the Bishop of The Panama Canal Zone, Costa Rica and others of the Central American Republics and the Right Reverend John Bentley, D. D., the Director of Foreign Missions, formerly Bishop of Alaska, graced the Archdeaconry of Limon with their presence on Thursday the 8th instant.

To do homage to them, the Venerable Archdeacon William L. Ziadie, Mrs. Ziadie, the Vestry Committee and others of the Parish prepared a beautiful setting in the Hall. It was a scene mellowed with reverence and welcome.

We shared the honour to have been within clear view of the two Apostles of our Blessed Master and we saw how joyously they sipped the refreshing renditions of the entertainers and justly inhaled the general fragrance of the evening.

The venerable Archdeacon Ziadie delivered the Invocation and in turn introduced Mr. William Daysley as the presiding officer. His opening remarks were witty and humorous.

The concert proved a remarkable success from every standpoint. Mrs. William L. Ziadie presided at the piano. The Junior and Girls' choirs were effectively used to follow the musical touch of the player's fingers. They followed their leaders with concord and comprehension. There came to us as we watched and listened, rapidly the interpretation of the great "Arts". We drew a mental picture if Mrs. Ziadie seemed to have seen the faces of the composers of the different music looking down upon her. The strains suggested to the listeners' mind, a progress of fine advancement. The audience was an aroma. Space forbids us to give more eulogies to the singing. Miss Prudence Boyce recited in mono logue, "A Stern Father". She climbed the summit by her unchallenged memory and splendid gesture. The piano solos played by the Misses Silvia and Norma Robotham and Drucilla Forde

earned applause. In a tone of voice which fell charmingly on the listening ears, Miss Gladys Robinson rendered the solo—«Let's go to Church». The lines brought spiritual fulness. The young lady sang with cheerfulness and inward joy. Her solo lightened and exhilarated the soul. The Pianologue, entitled «The Second Minuet» brought Miss Norma Robotham to the spot-light in a cute costume of early century design. She trod a measure in harmony with the musical setting played by Mrs. Ziadie. The little «Tot» was marvellous in personifying the theme of Grandpapa and Grandmamma. The Rosary was the solo finely rendered by Miss Yolanda Goulibourne. Miss Lydia Sawyer held in the palms of her hands the audience while sown in their hearts deepening pleasure as she recited the monologue «The Distracted Mother». It was evident that possibly the audience would have tarried with her to hear the repetition of the splendid and enthralling composition.

The scene was changed. The hour for the main feature of the evening dawned. The address of welcome was read by Mr. William Daysley in behalf of the Archdeaconry in its completeness and in turn he presented a copy to each of the distinguished guests in attendance. The Right Reverend R. Heber Gooden S. T. D. effected the first response to the tribute showered on them. His was that soothing tone of voice that the parihioners are always delighted to listen to. Bishop Bentley responded in splendour. The clearness of his expression made it possible for a child to understand. In him we saw experience and wisdom interwoven. His words dropped silence prevailed. His Lordship said in part that his visit to these parts of the Diocese was principally in his position as say word in concordance with whatever request Bishop Gooden may present to the presiding Bishop in New York for the necessities of His Diocese. His Lordship gladdens his listeners as he

THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS.

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything —

LIMON

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gent's wear prices always to please you —

referred in full consciousness to the valuable contributions given by the American Negroes to his country. He

Este periódico
está impreso
en los Talleres Tipográficos

Editorial Victoria Ltda.

Restaurant "Ecos de París"

Conveniently situated in the heart of the capital 300 yds. South Muismanni's SAN JOSE. — PHONE 6289:

We Specialize in Excellently prepared meals along with an efficient stock of the best liquor OUR BOAST IS "Eat where the best sanitary methods are practiced in the preparation and serving of food".

PERSONALLY ATTENDED BY THE PROPRIETOR:

CEDRIC KERR

Caribbean Review

U. N. Flags Arrive in Trinidad

Two United Nations flags have arrived in Trinidad from the United States for presentation to the Governor and the Municipal Council of Port of Spain. They were ordered by Fernando Lopez Contreras, Venezuelan Counsil General, in his capacity as Dean of the Consular Body.

To Take Census of Venezuelans in Trinidad

Census of all Venezuelans living in Trinidad, estimated to be about 5,000, is to be taken by the Venezuelan Consulate, Port of Spain, beginning February 15, and lasting for about a month.

Included in the census will be Trinidad-born first descendants of Venezuelan nationals, who are deemed Venezuelans by Venezuelan law. A census is also expected to be taken in Orie-

nada, St. Lucia, St. Kitts-Nevis, Antigua, Dominica, Montserrat and the Virgin Islands.

Haitian Ex-President to Seek Jamaica Residence

M. Dumarsais Estime, ex-President of Haiti, who has been granted a month's stay in Jamaica, plans to make application for permanent residence. The family, including the ex-President's wife and two children, has moved into M. Bustamante's alternate city residence which the political leader placed at its disposal.

London Official Continues Tour

S. E. V. Luke, head of the West Indian Department of the Colonial Office, London, has arrived in Trinidad following a tour of Jamaica. He is paying a routine visit to the British Caribbean Colonies.

ASTRERIA Y TIENDA EXCELSIOR

de

Cleto Steele y su Señora

ESTILO — CONFECION — ECONOMIA

Todo esto en un solo vestido de la

ASTRERIA DE CLETO STEELE

CREACIONES FEMENINAS

Vea nuestros trajes con que usted habla sofíado

Sobre todo tenemos toda clase de materiales de innombrable calidad y con precios que no admiten competencia

Limon, contiguo al Consulado Inglés

VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT

BRITTON AND HOLNESS, LIMITED

GUARANTEED FIRST CLASS BLACK

HEART LAUREL, WELL ASSORTED

SITUATED: Between the former Lindo Brothers' Office and Gourzong's Radio Repairs-Front Railroad Yard.

S. D. BRITTON — Manager